

Welt-Zeitung

Kraucht täglich zweimal, Sonntags, Festtagen und Montage einmal...

Mit „Jede Woche Musik“ Moden-Zeitung Sport-Zeitung Film-Zeitung Techn.-Zeitung Haus u. Garten-Zig Witzblatt „ULK“

Schlesische Allee 144, Schellwasserstr. 4, Rheinberger Strasse 74, Prenzlauer Str. 1...

Wird Paris wiedergutmachen?

Die ganze Welt blickt jetzt auf Paris - Eine Anweisung der Reichsregierung an Doehsch - Selbst die französische Militärbehörde sieht die Unmöglichkeit dieses Urteils ein

Gestern nachmittag ist der deutsche Botschafter in Paris, v. Doehsch, von den zuständigen Stellen der Reichsregierung angewiesen worden...

Schlaggebend, wie die psychologische Gesamtlage. Wenn fremdes Militär unbefugt in die Zeit auf dem Gebiet eines...

Die französische Regierung wird prüfen...

Schädlichkeit nationalitätlicher Ausprägung Paris, 23. Dezember.

Das „Journal des Debats“ und der „Temps“ sprachen heute abend ihre Meinung über die Erregung in Deutschland und die von der Reichsregierung angeordneten diplomatischen Schritte aus...

Die französische Militärbehörde für Begnadigung

Köln, 23. Dezember.

Die von zuständigen Stelle mitgeteilt wird, hat der französische Staatsanwalt bis zum Mittwoch abend, 7 Uhr 20 Minuten, um welche Zeit die Frist zur Revisionseinlegung abgelaufen ist...

Paris, 23. Dezember. (W. Z.)

Der Oberbefehlshaber des Besatzungsheeres in den Rheinlanden, General Guillaume, ist in Paris angekommen. Die Reise steht in Verbindung mit dem Urteil des französischen Kriegesgerichts in Landau.

zu den Nachrichten, die in den Tagen der letzten Genfer Ratifikation verbreitet wurden, bestand sich eine, die zunächst wenig beachtet worden ist, aber trotzdem eine weittragende Bedeutung hat...

Matties wird nicht ausgeliefert

Ein juristischer Auslieferungsantrag Berlin, 23. Dezember. (W. Z.)

Zu der aus Mainz kommenden Meldung, daß die Rheinland-Kommission auf Grund des Landauer Kriegesgerichtsbeschlusses die Auslieferung des im Anwesenheitsverfahren zu zwei Jahren Gefängnis verurteilten Matties gefordert habe...

In dem Aufsatze des „Temps“ wird darüber gesagt: „Die französische Regierung wird die deutschen Erklärungen zu dem Urteil von Landau in voller Unbefangenheit und mit dem Bewußtsein ihrer moralischen und politischen Verantwortung prüfen.“

Ueber das Urteil des Kriegesgerichtes sagt der „Temps“ nur, daß es formal nicht angezweifelt ist, und daß die Richter nach dem Gewissen ihr Urteil gefällt haben.

Zurückhaltung in London

London, 23. Dezember.

Die heutige Morgenpresse bringt lange Berichte ihrer Berliner Korrespondenten über die allgemein in der deutschen Presse zum Ausdruck gekommene Empörung über das Urteil in Landau, ohne aber selbst hierzu irgendwie Stellung zu nehmen.

Beschleunigte Revisionsverhandlung?

Mainz, 23. Dezember.

Nachdem von den Verteidigern der deutschen Angeklagten gegen das Landauer Urteil Revision eingeleitet worden ist, müssen die Akten sofort an das Revisionsgericht am Standort des Hauptquartiers der französischen Rheinarmee in Mainz zur Prüfung eingereicht werden.

Schnelldienst

Die Filmprüfstelle Berlin hat den in der französischen Fremdenlegation spielenden „Baromunt“-Film der „Arbeitsüberfall“, den die Filmprüfstelle verboten hat...

Deutschlands Beitrag zum Haager Weltgerichtshof

Dr. Hans Wehberg

Unter den Nachrichten, die in den Tagen der letzten Genfer Ratifikation verbreitet wurden, bestand sich eine, die zunächst wenig beachtet worden ist, aber trotzdem eine weittragende Bedeutung hat...

Allerdings bedarf die Erklärung Dr. Stresemanns noch der Ratifikation. Zu diesem Zwecke dürfte die Reichsregierung in Kürze dem Reichstage einen Gesetzentwurf einbringen...

Der Beitritt Deutschlands zum Weltgerichtshof ist zunächst von großer internationaler Bedeutung. Das Ansehen des Haager Gerichts wird in der ganzen Welt erhöht...

Das Deutsche Reich hat aber auch infolgedessen ein besonderes Interesse an der Ratifikation des Unterzeichnungsprotokolls...





